

Je reconnus tout de suite que si mon enfant s'était sauvé de cet accident, c'était grâce à mon abonnement au Précieux Sang, car j'avais fait cette œuvre afin d'obtenir la protection du Précieux Sang sur toute la famille.

Mais ce n'était pas tout: il fallait essayer d'arrêter ces flammes qui sortaient déjà par la toiture, nous n'étions que deux femmes (nous restons isolés dans les bois); de plus il faisait un vent violent et l'eau se trouvait très loin. Voyant tout cela, je commençais à me détourner, quand, tout à coup, je me dis : Le Sang divin a bien sauvé mon enfant de ces flammes, il peut aussi les apaiser si cela est utile. Alors je promis d'envoyer une piastre à votre monastère, si ce feu arrêtait, et après l'avoir empêché de progresser en travaillant (seules toutes deux) pendant au moins une heure, mon mari survint. Il coupa le reste du feu qui ne faisait plus que noircir le bois.

En adressant mille remerciements au Sang adorable de Jésus, je vous envoie ce que j'ai promis."

* * *

SAINT ANTOINE ET SAINT EXPÉDIT. - "Prévoyant que je me trouverais dans un embarras financier, à échéance fixe, je commençai à prier en famille et en particulier saint Antoine de Padoue et saint Expédit, dont j'ai connu la dévotion par la *VOIX DU PRÉCIEUX SANG*, et je continuai sans relâche à le faire de plus en plus instamment à mesure que le temps pressait. J'avais frappé à toutes les portes, sans succès. Le dernier jour était arrivé, quand le secours pécuniaire que j'attendais toujours m'est venu, à la dernière minute, aussi abondant que je le souhaitais, d'une source inespérée, d'autant plus agréable que, par elle, les portes qui m'avaient été fermées se sont ouvertes à deux battants. Gloire et reconnaissance à saint Antoine et à saint Expédit qui ont su fondre la glace des cœurs ! Gloire à Dieu qui a fait les saints !

Je remplis la promesse que j'avais faite à saint Antoine et à saint Expédit, le saint de la dernière heure: en publiant